



## **Anfrage**

**Der Beirat Blumenthal möge folgende Anfrage an den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr beschließen:**

**Fehlende Fahrbahnmarkierungen, schadhafter Straßenbelag, fehlende Reflektoren und nun seit einigen Wochen ausgeschaltete Straßenbeleuchtung, führen auf der A270 zunehmend zu Unsicherheit und Irritationen bei AutofahrerInnen im Ortsteil Blumenthal.**

**Vergleichbare Ortsdurchgangsstraßen, wie die B75 Oldenburger Straße und die Franz-Schütte Allee/ Richard-Boljahn Allee im Stadtgebiet, sind vergleichsweise gut ausgeleuchtet.**

**Wenn Durchgangsstraßen zu Autobahnen werden, bleibt das Bedürfnis nach ausreichend beleuchteten Fahrbahnen hiervon unberührt.**

- **Warum wurde die Beleuchtung abgestellt und bleiben die Lichtmasten erhalten?**
- **Gibt es Pläne zur Optimierung der Asphaltdecke und Straßenmarkierung?**

Alex Schupp, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 30.11.17